

{beps}promocionsocialydesarrollohumano23022011|width=215|height=171{/beps}

El lunes 21 y el martes 22 de febrero, personal del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación se hizo presente en las instalaciones del SEMPRO de Roque Pérez, para llevar a cabo jornadas de trabajo, en forma conjunta con la Municipalidad local, profundizando la implementación y estrategias de políticas sociales del gobierno nacional.

El personal que atendió a los ciudadanos roqueperenses fue José Luis Veyrand, técnico territorial, Lucas Corusso, Laura Arbillaga y la articuladora regional Patricia Bal, todos del Ministerio de Desarrollo Social de la Nación.

Se recibieron consultas y trámites a emprendedores de la economía social, a pensionados de pensiones no contributivas y a monotributistas sociales.

Cabe destacar la excelente atención que fue brindada por el personal que visitó Roque Pérez, a todos los ciudadanos que se acercaron con sus inquietudes y trámites.